GRAN MADRID



Space of Sound ocupa la sala LAB de la Estación de Chamartín el día 1 con Dennis Ferrer al mando. SPS

OCIO EVENTOS PARA DAR LA BIENVENIDA A 2024

Las mejores fiestas de Nochevieja y Año Nuevo

Desde el fetichismo a las macrocitas como la de Alcalá de Henares, el mapa de celebraciones llena la Comunidad de citas para festejar

DARÍO PRIETO MADRID

Con cotillón o sin él, con vestido de noche o zapatillas, la Nochevieja y el Año Nuevo llenarán Madrid de fiestas de todos los estilos. ¿De ambiente LGTBIQ con estética fetish? Hay. ¿Macrofiestas con barra libre? También. ¿Techno oscurísimo? Todo el que se quiera. Se da además la circunstancia de que esta vez el cambio de año se produce de domingo a lunes, con lo que a estas propuestas hay que sumar toda la oferta previa de un fin de semana habitual. En cualquier caso, los platos fuertes estarán repartidos entre

los días 31 y 1, con lo que se volverá a repetir la habitual dicotomía: ¿Darlo todo en Fin de Año o reservarse para el primer día de enero?

ARRIBA SPACE

Catorce horas, ni más ni menos, ocupará la bienvenida del año (desde las 16:00 horas del día 1 hasta las 06:00 del día 2) en uno de los espacios con más leyenda de la capital. Space of Sound ocupa el LABthe-CLUB de la estación de Chamartín, con una celebración de Terpsícore, musa de la danza, oficiada por el estadounidense Dennis Ferrer. Com-

partiendo la cabina con él, Manda Moor, Jean Pierre, Sirus Hood, Pauza, Carlos Willengton y Vitrie Vitoli, en cuanto a representación internacional. Y también representación nacional: Ismael Rivas, Iván Pica, Javier Coello, José Fajardo, Josito KD, L'Groove y Óscar de Rivera. Además de las entradas habituales, se pueden adquirir otras modalidades de realidad aumentada, como los tickets NFT o las exclusivas llaves SPS keys. Para los más clásicos, también hay posibilidad de adquirir reservados de toda la vida. Habrá house y techno-house de hoy, pero también

clásicos de las pistas que han sido tendencia en las últimas décadas.

BOILER ROOM EN LEGANÉS

La Cubierta de Leganés es otro de los entornos clásicos de este tipo de saraos. El renovado espacio acoge un minifestival con la etiqueta Boiler Room, la prestigiosa sesión de electrónica en la que el público abraza literalmente a los DJs mientras todo queda recogido en vídeo. Organiza Blackworks, que invita a 10.000 fanáticos del dance a bailar. Habrá dos jornadas, el 31 de diciembre y el 1 de enero. El primer día, con Airod, Anxhela, Bárbara Lago, In

Verruf, Lee Ann Roberts y Parfait. Y el segundo, con Dexphase, Lee Ann Roberts, Lokier, MATRAKK, SNTS y Trym. Hay posibilidad de adquirir entradas por día (45 euros), abonos para los dos (80 euros) o abonos para los dos días con barra libre (250 euros). Desde la 1.00 horas de la madrugada, en ambas jornadas.

ELROW EN FABRIK

Para quien guste de los espacios gigantescos, la sala Fabrik de Humanes presenta, también el día 1, la primera edición de Delusionville, la franquicia festiva bajo el logo de elrow. El sello internacional, que sigue expandiéndose de China a Brasil y de Estados Unidos a las estaciones de esquí de los Alpes, trae la fiesta creada por el artista urbano Ron English, bregada en Ibiza. Colores a tutiplén y una selección intergeneracional de DJs: Raul Ortiz, Fleur Shore, Marco Carola, Andrea Oliva, Marc Maya, Cesar Almena, Ni-

co Moreno, Andres Campo, Nuke, Mha Iri, Oscar L, Space 92, Seb Zito, Nicolas Caprile... Habrá autobuses desde Madrid y Fuenlabrada.

MONDO MULERO

Óscar Mulero y el colectivo que engloba su discográfica Polegroup ocupan la cabina de Mondo Disko, en Alcalá, 20. Adriana Lopez, Kessell, Kwartz B2B P.E.A.R.L. y Lewis Fautzi completan el cartel, que abarca desde las 19,00 hasta las 6.00 de la mañana del martes. Para aquellos que quieran llegar *rodados*, la misma discoteca ofrece sendas sesiones el día 30 (con Lolsnake y Ch3lo) y el día 31 (el anfitrión Gerardo Niva, más Caiva y Frank).

PLACERES 'FETISH'

Sin salir del *techno* oscuro, la fiesta Mypleasure (orientada al *fetish* y con *dress code ad hoc*) ocupa la tarde y noche del arranque del año con Radio Slave, Ivan Smagghe y Marcos in Dub. Igual que la Mondo, el acontecimiento central de año nuevo viene escoltado por otras fiestas,

a modo también de mini festival alterno. Así, el día 30 será Lady Machine la estrella, mientras que el 5 de enero, noche de Reyes, el lema «Kinks and Queens» ocupará los bajos de la plaza de Barceló con un nombre de primer nivel: Erol Alkan.

PABELLÓN ALCALAÍNO

De las cinco macrofiestas autorizadas por la Comunidad de Madrid en todo el territorio, la más grande es la Pavilion de Alcalá de Henares. Cerca de 4.500 personas se esperan en el Pabellón Ruiz de Velasco de la localidad complutense. Se trata de la segunda edición de esta



Fiesta Pavilion de Alcalá de Henares. E. M.



Mulero estará en Mondo Disko. POLEGROUP

La Cubierta de Leganés prevé atraer 10.000 personas

La Pavilion de Alcalá es la mayor macrofiesta autorizada

cita, que el año pasado fue un éxito de público, según sus organizadores: «El dispositivo de seguridad funcionó a la perfección. La organización fue perfecta y la gente nos ayudó mucho entrando y saliendo de forma escalonada lo que facilitó nuestro trabajo y su disfrute. Hablamos de la fiesta más segura y multitudinaria de las que se han celebrado en la Comunidad de Madrid». Las entradas están a la venta desde 60 euros, más los consiguientes gastos de gestión.